

Aktive Bürger Bornheim

Pressemitteilung

Wir bitten unsere Pressemitteilung zum Thema Mehrheitsbildung im neuen Stadtrat bei der Berichterstattung zu beachten.

Pressemitteilung der ABB zum Ausgang der Bürgermeister-Stichwahl in Bornheim

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Wahlsieg von Herrn Becker war absehbar. Auch nach abgeschlossener Bürgermeisterwahl bleibt es dabei, keine der Parteiengruppen CDU/FDP/UWG **und** Grüne/SPD/Linke hat incl. der Bürgermeisterstimme eine Mehrheit im Rat. Auch das war eines unserer Wahlziele.

Mit drei Stimmen im Rat kann die ABB jedoch nichts alleine durchsetzen. Das Gleiche gilt jedoch auch für die oben beschriebenen Parteiengruppen.

Wir gehören keiner der genannten Parteiengruppen an. Unser Anliegen im Rat ist es, möglichst viele Teile unseres Wahlprogramms zu verwirklichen. Das geht jedoch nur mit der Hilfe anderer Fraktionen.

In Sachfragen entscheiden wir nach dem Inhalt und nicht nach einem Parteienproporz. Wir sind aber offen nach allen Seiten.

Wenn man mit uns über Mehrheitsbildungen/Koalitionen im Bornheimer Rat reden will, werden wir solche Gespräche nicht ablehnen. Was wir wollen kann man im Wahlprogramm der ABB nachlesen. Nicht mehr und nicht weniger!

Bornheim, den 28.09.2020

Paul Breuer (ABB)